

## ◆新チームで新人体育大会へ臨みます!◆

今月の9/18(水)に市新人体育大会が開催されます。1、2年生主体の新チームとなって、力試しの大会になります。夏休みからの練習の成果を思う存分発揮してほしいと思います。12日(木)には新人戦に向けた壮行会が実施されました。新しくなった各部活動の部長さんに意気込みやこれからの目標を聞いてみました。

### サッカー部 石川 遥斗

僕たちサッカー部は3年生引退後に人数が半分になり、試合でなかなか勝てなくなってきました。誰かが1人でも抜けると走る量がいっきに増えて、とても大変です。しかし、新人戦では最後まであきらめずに、一つでも多く勝てるように頑張ります。



### 野球部 伊藤 優樹

新人戦の目標は、今まで練習してきたことを十分に発揮し、全力プレーで県南大会を目指すことです。僕たち全員で、力を一つにして頑張ります。いつも応援してくださっている保護者の皆様、先輩方、先生方、全校生徒のみなさん、応援よろしくお願いします。



### 女子バスケットボール部 小林 理乃

私たち女子バスケットボール部の目標は、「トロフィーを持ち帰る」です。そのためにも、全力で練習に取り組んできました。新人戦での優勝を目指し、最後まで頑張ります。応援よろしくお願いします。



### 男子バスケットボール部 鈴木 直利

人数が少なく、身長も低い中ですが、頑張って一つでも多く試合に勝ちたいです。目標は県大会出場です。応援よろしくお願いします。



(小絹中との合同チームで出場します。)

### ソフトテニス部 山内 愛瑠

新人戦の団体戦では、県南大会出場を目標にしています。個人戦では、1ゲームでも多く取って勝てるように全力でプレーをします。みんなが日頃の練習の成果を発揮できるように頑張りたいです。応援よろしくお願いします。



### バドミントン部 木村 朱杏

私たちバドミントン部は「雲外蒼天」を目標に毎日一生懸命練習に取り組んでいます。日々の練習の成果を十分に発揮し、悔いのないように1人1人全力で試合に臨みたいと思います。応援よろしくお願いします。



### 卓球部 松崎 博斗

僕たちは、新人戦に向けて頑張って練習に取り組んできました。先輩方が抜けてから2人で練習をしてきました。団体戦もダブルスもありますが、シングルスでこれまでの練習の成果を出したいと思います。



◆伊奈東中生、全員で壮行会を盛り上げました！！◆

ゴルフ部 高野 文那  
ゴルフ部は、富山プロのご指導のもと練習を頑張っています。新人戦に出場するみなさん、練習の成果を発揮して頑張ってください！応援しています！

美術部 佐藤 瑠南  
こんにちは！美術部です。私たちは今、秋陽祭で発表する壁画を描いています。私たちも常日頃みなさんと同じ大きな目標をもって絵を描いています。壁画を通して、その、やる気を感じてもらえると嬉しいです。新人戦、頑張ってください。

吹奏楽部 尾林 倅瑠  
私達吹奏楽部は、チャリティーコンサートに向けて練習を頑張っています！楽しい音楽を奏でられるよう頑張るので、運動部の皆さんも、新人戦頑張ってください！！



生徒会、今年のスローガンです。  
美術部のみなさんが制作してくれました。

各運動部長による「誓いの言葉」  
堂々と決意を発表することができました。



壮行会の締めは、3年生の有志による応援です。  
先輩という立場で、気持ちのこもった応援を披露してくれました。3年生の皆さん、ありがとうございました。